
(BONE MEAL) 

 
 Les corollaires se rechargent régulièrement sur une base fournie au moment de l’achat. Lors de 

ce repos mécanique, ils reçoivent également une dose de nutriments nécessaires à la régénération 

artificielle des tissus organiques qui leur servent d’enveloppe corporelle. Ces nutriments sont une 

sorte de farine animale issue des corollaires hors-service, que l’on dépèce pour synthétiser cet 

aliment. Le procédé de fabrication est tenu secret par la CoRoSys, mais il se murmure qu’il est 

particulièrement violent… 

 

Une référence culturelle : 

Soleil vert, Richard Fleischer, 1973 

Okja, Bong Joon-Ho, 2017 

 

 

 Corollarians are regularly recharged on a base provided at the time of purchase. During this 

mechanical rest, they also receive a dose of the nutrients needed to regenerate the organic tissues 

that serve as their body envelope. These nutrients are a sort of animal meal derived from out-of-

order Corollarians, which are butchered to synthesize this food. The manufacturing is kept secret by 

CoRoSys, but it is rumoured to be particularly violent. 

 

A cultural reference: 

Soylent green, Richard Fleischer, 1973 

Okja, Bong Joon-Ho, 2017 

 



(The hemicycle) 

 
 Dans toutes les assemblées du monde, des débats ont rapidement lieu parmi les instances 

législative afin de déterminer la place des corollaires dans la société : de la considération qu’il 

fallait avoir pour eux, des métiers qui leur sont accessibles, de leurs droits, de leurs devoirs. 

Certains débats houleux ont rapidement opposé les pro et les anti-corollaires sur la question de leur 

simple conscience. 

 

Une référence culturelle : 

L’homme bicentenaire, Isaac Asimov, 1976 

Baron Noir, Eric Benzekri et Jean-Baptiste Delafon, 2016-2020 

 

 

 

 In all the world's assemblies, debates quickly took place among the legislative authorities to 

determine the place of Corollarians in society: what consideration should be given to them, what are 

the professions open to them, what about their rights and duties? Some heated debates brought pro 

and anti-Corollarians into conflict on the question of their conscience. 

 

A cultural reference: 

The Bicentennial Man, Isaac Asimov, 1976 

Republican Gangsters, Eric Benzekri et Jean-Baptiste Delafon, 2016-2020 

 



(BLOKS) 

 
 Les corollaires sont contrôlés par les Bloks. Cette milice privée, employée de la CoRoSys se 

charge autant de la sécurité des installations de l’entreprise que de la mise hors-circuit de certains 

corollaires ou encore de la surveillance des opérations de dépeçage. Ils sont généralement armés 

d’un fusil flash-ball qui leur permet de tirer dans la poche dorsale des corollaires, provoquant ainsi 

l’explosion qui répand le liquide mortel dans les circuits de la victime. 

 

Une référence culturelle : 

A.I. Intelligence artificielle, Steven Spielberg, 2001 

Equilibrium, Kurt Wimmer, 2002 

 

 

 Corollarians are controlled by Bloks. This private militia, employed by CoRoSys, is responsible 

of the security of the company's installations, as well as shutting down some Corollarians or 

supervising butchering operations. They are generally armed with a flash-ball rifle which enables 

them to fire into the back pocket of Corollarians, triggering the explosion that spreads the lethal 

liquid into the victim's circuits. 

 

A cultural reference: 

Artificial Intelligence: AI, Steven Spielberg, 2001 

Equilibrium, Kurt Wimmer, 2002 



(Breaking the wall) 

 
 Dans le monde politisé du 22ème siècle, de nombreuses organisations luttent pour ou contre les 

corollaires et leurs droits. De grandes vagues de manifestations pro-corollaires ont émaillés les 

grandes villes européennes au cours de l’année 2100, année des 30 ans de la mise en circulation des 

corollaires pour l’usage civil. Ces manifestations se sont souvent finies par des affrontements 

sanglants avec les Bloks. 

 

Une référence culturelle :  

Bloody Sunday, Paul Greengrass, 2002 

V pour Vendetta, James McTeigue, 2006 

 

 

 

 In the politicized world of the 22nd century, many organizations are fighting for or against 

Corollarians and their rights. Huge waves of pro-corollarian protest march happened in major 

European cities in 2100, year of the 30th anniversary of the introduction of corollaries for civilian 

use. These demonstrations often ended in bloody confrontations with the Bloks. 

 

A cultural reference: 

Bloody Sunday, Paul Greengrass, 2002 

V for Vendetta, James McTeigue, 2006 



(Floating Blossom) 

 
 Le système des corollaires n’est pas sans faille : à la mort de leur propriétaire ou après un vol ou 

une perte, certains corollaires se retrouvent à la rue. Ne pouvant alors pas avoir accès aux 

nutriments nécessaires, ils sont condamnés à se dégrader lentement jusqu’à ce que leurs tissus 

internes se désagrègent et les fassent disparaître 

 

Une référence culturelle :  

The Kid, Charlie Chaplin, 1921 

Real Humans : 100 % humain, Lars Lundström, 2012-2014 

 

 

 

 The Corollarian system has a large number of flaws: when their owner dies, or after burglary or 

loss, some Corollarians end up on the street. With no access to the necessary nutrients, they are 

condemned to slowly decay until their internal tissues disintegrate and make them disappear. 

 

A cultural reference: 

The Kid, Charlie Chaplin, 1921 

Äkta människor, Lars Lundström, 2012-2014

 


